

Henriette schlang' ihre Arme' um den Hals der Mutter. Gewiß, ich bleibe immer so! versprach sie, und drückte ihre Wangen, über welche helle Thränen rollten, an die mütterliche Brust.

Gefahr im Gewitter.

An einem schönen, aber schwülen Sommertage gingen Herrmann, Karl und noch mehrere von ihren kleinen Freunden, auf ein nahegelegenes Dorf. Sie hüpfen, sprangen und spielten, waren lustig und guter Dinge, aßen und tranken sich satt, und Keiner ahnete etwas von dem schrecklichen Ungewitter, das hinter dem Gebirge heraufzog, als die Knaben wieder nach Hause gingen. Die Sonne schien so freundlich, wer hätte da an ein Ungewitter denken sollen?

Aber plötzlich verfinsterte sich der Himmel, die Vögel verstummten, und der ferne Donner fing an zu rollen.

Ihr lieben Kinderchen, sagte ein alter, ihnen be-
gegnetender Bauersmann bedencklich, es zieht sich dort